

## Pemkot Tangerang Beri Apresiasi Pada Pelaku Sektor Niaga dan Industri

Habibi - [KOTATANGERANG.OPINIPUBLIK.ID](http://KOTATANGERANG.OPINIPUBLIK.ID)

Apr 26, 2022 - 17:00



TANGERANG - Pemerintah Kota Tangerang memberikan apresiasi berupa penghargaan bagi masyarakat pelaku sektor produksi dan niaga yang telah memberikan kontribusi positif bagi perekonomian di Kota Tangerang.

Penghargaan yang terdiri dari berbagai kategori tersebut diberikan langsung oleh Walikota Tangerang H. Arief R. Wismansyah dalam acara Tangerang UMKM Award 2022 yang diinisiasi oleh Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan

UMKM.

Walikota menjabarkan setiap usaha yang telah dilakukan di berbagai sektor, baik dari bidang UMKM, industri maupun koperasi merupakan tulang punggung perekonomian di Kota Tangerang.

"Semoga bisa menjadi inspirasi bagi pengusaha lain yang ada di Kota Tangerang untuk lebih semangat meraih kesuksesan," ungkap Arief yang hadir didampingi Kepala Dinas Perindagkop UKM Suli Rosadi di Aula Gedung Cisadane, Karawaci, Selasa (26/4).

Dengan berbagai produk yang dihasilkan UMKM Kota Tangerang, lanjut Arief, harus menjadi tonggak baru bagi masyarakat untuk mempromosikan Kota Tangerang melalui hasil kreasi tangan - tangan terampil masyarakat.

"Dulu Kota Tangerang dikenal sebagai kota industri dengan pabrik sebagai ikonnya, ini harus bisa digeser,"

"Ubah image menjadi, produk - produk terbaik berasal dari Kota Tangerang," ujar Walikota.

Sementara itu, Kepala Dinas Perindagkop UKM Suli Rosadi menambahkan Tangerang UMKM Award telah dimulai sejak Januari 2022 dengan pendaftar sebanyak 141 UMKM yang dibagi dalam tiga kategori diantaranya bidang produk fashion, pangan dan kerajinan, untuk kemudian disaring menjadi 30 finalis dari tiga kategori.

"Selanjutnya 30 finalis tersebut mengikuti pembinaan dan peningkatan kapasitas untuk membentuk UMKM yang tangguh, hingga akhirnya dipilih tiga terbaik," pungkas Suli.

Untuk diketahui, dalam kesempatan tersebut turut pula diberikan sejumlah apresiasi kepada penerima sertifikat pendaftaran merek, pemenang lomba koperasi dan koperasi berprestasi, lomba pasar bersih serta apresiasi pelaku usaha dan jasa eksportir.

(Hms/Hbi)